

Info-Blatt: IsarCard für Bedürftige

Kostenlos mit Bus und MVV-Bahnen unterwegs

Die Gemeinde Pullach i. Isartal hält seit 1. Februar 2010 zwei Exemplare der Isar-Card 9 Uhr und eine allgemeine IsarCard zum Ausleihen für bedürftige Mitbürgerinnen und Mitbürger bereit. Die IsarCard ist eine Zeitkarte und gilt für beliebig viele Fahrten innerhalb des MVV-Gebietes.

Wer kann die IsarCard ausleihen?

Unser Angebot gilt für

- Empfänger von Zahlungen nach dem Hartz IV-Gesetz (Grundsicherung für Erwerbsfähige)
- Empfänger nach dem SGB XII (Grundsicherung bei Erwerbsminderung)
- Bezieher von ALG II
- Empfänger nach dem Asylbewerberleistungsgesetz
- Bezieher von Wohngeld oder Lastenzuschuss

Ist eine Voranmeldung erforderlich?

Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich, aber ratsam. Bitte melden Sie die Nutzung des Tickets einen Tag im Voraus am Empfang der Gemeindeverwaltung an. Melden Sie sich einfach bei Sabine Popp unter der Rufnummer 089/744 744-0. Wenn keine Voranmeldungen vorliegen, geben wir die IsarCard auch spontan aus.

Wie lange können Sie die IsarCard ausleihen?

Sie können die Fahrkarte jeweils für einen Tag ausleihen – ab 08.30 Uhr ist die Abholung möglich. Bitte geben Sie die Fahrkarte bis 08.30 Uhr des Folgetages zurück.

Wo bekommen Sie die IsarCard?

Die Isar Card liegt zur Abholung am Empfang des Rathauses bereit. Die Nutzer müssen einmalig einen entsprechenden Bescheid vorlegen. Bei Abholung und Rückgabe der Karte müssen sie außerdem unterschreiben.

Muss man eine Kautions bezahlen?

Es ist keine Kautions erforderlich. Bei Verlust der Karte müssen Sie aber den Wert der Monatskarte erstatten. Auch bei verspäteter Rückgabe behält sich die Gemeinde entsprechende Maßnahmen vor.